
국토교통부 해외건설수주 지원 일관되게 추진,“ , ”

일 해외건설시장 동향 점검회의 최근 동향 및 지원 필요사항 점검 - 19 … 

국토교통부□ 장관 박상우( )는 월 일12 19 목( ) 오전 시 서울 10 해외건설협회 

에서 국내 기업의 해외수주 동향 및 정부  지원 필요사항 등을 논의하기  

위한 ｢해외건설시장 동향 점검회의 를 개최하였다.｣

ㅇ 이번 회의는  진현환 차관1 이 주재하였으며, 해외건설 주요기업 곳11 * 

부사장 등 임원, 해외건설협회 회장, 해외인프라도시개발지원공사(KIND)·

수출입은행 무역보험공사· 부사장 부행장 등 정부와 공공기관 민간 · , *이 

함께 참석하였다. 

   * 현대건설 삼성물산 대우건설 건설 삼성 두산에너빌리티, , , GS , DL E&C, E&A, , 
에코플랜트 에코엔지니어링 도화엔지니어링 유신엔지니어링 SK , SK , , 

이날□ 회의 는 최근 국내 상황으로 인해 해외건설 수주활동에 대한 우려가 

있는 상황에서 우리 기업들의 , 수주활동 현황과 애로사항 등을 점검하고  

정부 지원 필요사항 등을 논의하기 위해 개최하였다 . 

ㅇ  특히, 일정수준의 자금조달이 필요한 투자개발사업에 대한 영향을 점검

하였고 각, 기업 들이 년 수주’25 를 추진 중인 핵심사업과 함께 이에 

대한 정부의 지원방향 등을 논의하였다 . 

ㅇ  참석기업들은 “수주 영향 가능성에 대한 업계 우려는 있었으나, 현재 

발주처 등의  특별한 이상 징후는 없는 상황 이라면서” , 

정부에서   - “ 민관합동 수주지원단 운영과 투자개발사업 활성화 등  정책적 

지원을 지속해 주길 바란다 고 요청하였다” .

□ 진 차관은 “해외건설 시장에서 대외 신인도를 계속 유지할 수 있도록, 

지속적인 모니터링을 통해 기업 애로사항을 확인하고, 발주국과의 긴밀한 

협력을 통해 우리 기업을 변함없이 지원하겠다 고 언급하면서” , 

ㅇ  “앞으로도 정부와 민간이 함께 수주계획을 논의하고, 현지 활동을 추진하는 

민관합동 수주지원단을 지속 운영하면서, 도시개발 및 철도 투자개, 발사업 

등 고부가가치 분야 진출 지원을 일관되게 추진할 것 이라고 밝혔다 ” .

2024. 12. 19. 

국토교통부 대변인


